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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo

Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento n02^/ 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de suas 

atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer o envio 

de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que interceda junto 

a Secretaria Municipal competente, no sentido de que seja realizado a troca das 

lâmpadas em toda a extensão da Rua Jaimir Ramos e na Rua Antônio Rosa (Bairro 

Santa Sófia) por lâmpadas de LED.

JUSTIFICATIVA

Com o atendimento do Requerimento em questão ocorrerá o melhoramento da 

iluminação pública, beneficiando a segurança pública e o trânsito dos moradores.

Sala das Sessões, 07 de dezembro de 2022.

FERNANDO GOMES LEITE


